



Unter den kleinen und großen Gästen in der ausverkauften Realschulaula ließ sich auch das Geilenkirchener Kinderprinzenpaar in Tabalugas Märchenwelt entführen.

Traum des Drachen Tabaluga

Schützenjugend spielte sich mit Kindermusical in alle Herzen

Von Inge Robertz

Geilenkirchen. „Wir haben es gemacht, weil's uns Spaß gemacht hat“, war das Resümee des „Magiers“ Peter-Josef Cohnen nach dem überwältigenden Erfolg des Kinder- und Jugendmusicals „Tabaluga und Lilli“ in der Realschul-Au-

**Geilenkirchener Zeitung
Im Blickpunkt**

la. Zweimal führte der Bund der St.-Sebastianus-Schützenjugend vor restlos ausverkauftem Haus das Peter-Maffay-Musical auf, und zweimal ernteten die Akteure frenetischen Applaus. Klaus Striebinger, der für die Regie und Gesamtleitung des Stückes verantwortlich zeichnete, war auch der Ideengeber zu diesem großartigen Sing- und Tanzspiel, an dem 52 Jugendliche mitwirkten. „Ich wollte die Jugend zusammenführen“, war der Leitgedanke des seit zehn Jahren in der Jugendarbeit tätigen Mannes.

Fortsetzung 2. Lokalseite



Der kleine Drache Tabaluga ruht sich vor der Bühne ein wenig aus.

Fotos: Inge Robertz

10 0298
Volkszeitung